                          КОНТРАКТ / CONTRACT №                  VI
Москва/Moscow







              ______.20___ 

	ООО “СИСТРОМ-ИНТЕР” (Россия), именуемое в дальнейшем Продавец, в лице генерального директора Голубева Вячеслава Юрьевича, действующего на основании Устава (главный офис находиться в Москве) с одной стороны  и ________________________

_______________________________________, с другой стороны, заключили настоящий контракт о нижеследующем:
1. Предмет Контракта

1.1. Продавец продает, а Покупатель покупает:

формы для производства облицовочной плитки на цементной основе  по технологии «СИСТРОМ», включая:
      -  пластмассовые формы …….211 кв.м. 

        ………………..………….……  22155 USD
· большой бетоносмеситель…1 шт... ………………………………...4800 USD
· вибростол………1 шт………..3000 USD
      Общая сумма настоящего Контракта составляет: 29955 (Двадцать девять тысяч девятьсот пятьдесят пять) долларов США.

 1.2.      Пластмассовые формы упакованы в картонные коробки и полиэтиленовые мешки и снабжены биркой. 
2.Сроки поставки
2.1. Отгрузка продукции может быть произведена в течение 90 дней после 100% оплаты настоящего контракта.

3.Условия поставки

3.1. Товар поставляется на условиях CPT ______________________ (Инкотермс 2010). 
3.2. Товар предназначен для вывоза с территории РФ.
3.3. Получателем груза является ___________

_______________________________________.
4.Другие условия
  4.1. Покупатель обязуется, в соответствии с Патентным  Законом РФ, не производить пластмассовые формы СИСТРОМ. 
 4.2. Продавец оказывает услуги по консультированию на своей производственной базе  технического персонала, командируемого Покупателем за свой счет в количестве не более 2 человек по вопросам применения технологии и оборудования Систром в течение 5 рабочих дней,  после  чего  им  выдается  Свидетельство  об  освоении  производственных  навыков  технологии.
  4.3. В случае нарушения условия п.п. 4.1  настоящего контракта Покупатель возмещает причиненные убытки, включая упущенную выгоду, объем, и сроки, выплаты которых определяются Продавцом.

   4.4. Настоящий контракт составлен в двух экземплярах на русском и английском языках по одному для каждой стороны, имеющих равную юридическую силу.
  4.5.  Все отношения, которые стороны не предусмотрели в данном контракте, будут регулироваться законодательством РФ.    
5.Условия платежа

5.1. Оплата за поставляемые по настоящему Контракту товары будет производиться Покупателем на   счет Продавца в долларах США  в  ПАО “Промсвязьбанк” по следующим банковским реквизитам:  

Bank address: 10, Smirnovskaya st., bld.22, 109052, Moscow, Russia 

OOO”SISTROM-INTER” acc.40702840120011714801 with PJS Promsvyazbank, Moscow, Russia SWIFT CODE: PRMS RU MM, Correspondent account ACC.04410090 USD with Deutsche Bank Trust Company Americas, New York, NY, USA SWIFT: BKTRUS33
5.2. Все банковские расходы вне территории Российской Федерации должны быть оплачены Покупателем, банковские расходы на территории Российской Федерации оплачивает Продавец. Банковские комиссии корреспондентского банка могут взиматься за счет бенефициара.
6.Форс-мажор

6.1. В случае, когда происходят такие неразрешимые происшествия, как стихийные бедствия, политические беспорядки, разрыв отношений между двумя странами, изменения в законодательстве и др., обе стороны освобождаются от выполнения обязательств по контракту. Но в таком случае, заинтересованная сторона немедленно должна сообщить другой стороне об этом и о дальнейших действиях в этой ситуации.

7.Арбитраж

 7.1. Обе стороны договариваются, что в случае возникновения любых противоречий, споров, претензий (далее «Конфликт»), вытекающих их настоящего контракта или связанных с ним, будут предпринимать все возможные усилия для разрешения Конфликта путем переговоров. Если не удается разрешить Конфликт путем переговоров, заинтересованная сторона имеет право обратиться в Международный Арбитражный Суд при Международной торговой палате. 

7.2 В случае несогласия одной из сторон с решением Международного Арбитражного Суда, сторона вправе оспорить его решение или принудительное исполнение данного решения в арбитражном суде   РФ.
8.Срок действия контракта

8.1.    Настоящий Контракт действителен до  __________ 20____ г. 
            9. Юридические адреса сторон
Продавец:

Москва, РФ, пр. Вернадского 29, комн. 26;27;28;29      тел./факс +7-495-7-888-098
ООО “СИСТРОМ-ИНТЕР” 

E-mail: sistrom@sistrom.com            
Покупатель:  


	“SISTROM-INTER Ltd.”, Russia, hereinafter referred to as “The Seller”, represented by the General Director Mr. Vyacheslav Y. Golubev, acting on the basis of the Charter (the main office is in Moscow), on one hand, and ___________________

__________________________________________, hereinafter referred as “The Buyer”, on the other hand, have concluded the present Contract as follows:

1. Subject of the Contract

1.1. The Seller sells and the Buyer buys:

moulds for manufacture of  facing products on cement-and-sand basis, according to the “SISTROM” technology, including:
· plastic moulds …211 sq.m....…22155 USD
· big concrete mixer……1 unit..... 4800 USD
· vibrating table………1 unit...…. 3000 USD

The total sum of the goods to be delivered under the present Contract is 29955 (Twenty nine thousand nine hundred fifty five)  US dollars.

1.2. Plastic moulds are packed in boxes and polyethylene packs and have a label.

2. Delivery schedule

2.1. The delivery of the products should be accomplished within 90 days after 100% advance payment of the present contract.

3. Terms of delivery

3.1. The products will be delivered on the terms CPT ____________________________ (Incoterms 2010). 
3.2. The products are intended for export from the Russian Federation.  
3.3. The recipient of the cargo is _______________

___________________________________.
4. Other conditions
4.1. In accordance with the patent law of the Russian Federation the Buyer has no right to produce the SISTROM plastic moulds.

4.2. The Seller provides services for consultancy concerning all the methods of the SISTROM technology and equipment application for Buyer’s operating personnel at the Seller’s production base during 5 working days, after which the Certificates are given; the operating personnel (not more than 2 persons) should be sent by the Buyer and at the expense of the Buyer.

4.3. In case of violation of the conditions 4.1 of the present Contract the Buyer is to unquestionably pay to the Seller the sum of losses, including lost profits. The sum of the losses and the date of payment are defined by the Seller.
4.4.  The present Contract is signed in two copies, both in English and Russian, one for each Party, besides both texts have equal force.  
4.5. All the relations that are not observed by both sides will be settled by legislation of the Russian Federation.
5.
 Terms of  payment

5.1. The payment for the goods delivered under the present Contract will be accomplished by  the Buyer to the account of the Seller in US dollars to the following bank requisites:  

Bank address: 10, Smirnovskaya st., bld.22, 109052, Moscow, Russia 

"SISTROM-INTER Ltd."

acc. 40702840120011714801 with PJS Promsvyazbank, Moscow, Russia SWIFT CODE: PRMS RU MM, Correspondent account ACC.04410090 USD with Deutsche Bank Trust Company Americas, New York, NY, USA SWIFT: BKTRUS33
5.2. All bank expenses outside the Russian Federation should be paid by the Buyer, the banking rates in the Russian Federation are to be paid by the Seller. The correspondent bank expenses can be paid by the Beneficiary. 

6.Force majeur
6.1. In case of occurrence of such insoluble events, as the nature disaster, political disorder, rupture of diplomatic relations between two countries, changes in legislation etc., both Parties are released from the performance of their obligations under the present Contract. But in such case the interested party should immediately inform the other party about it and about further development of this situation. 

7. Arbitration
7.1. Both parties have agreed that in occurrence of any controversies, disputes, claims or disagreements (further "CONFLICT"), arising from the present Contract or in connection with it they will apply maximum efforts to their solution by means of negotiations. If despite the negotiations and efforts the conflicts are not solved, the injured party can require to bring the dispute to the International Court of Arbitration of I.C.C. (International Chamber of Commerce).

7.2. In case one of the parties disagrees with the decision of the International Court of Arbitration this party may appeal its decision or enforcement thereof in the arbitration court  the Russian Federation. 

8.Validity of the contract

8.1 . The present Contract is valid till ______20____.

9. Legal addresses of the Parties

The Seller: “SISTROM-INTER Ltd.”

The legal address: Moscow, Russian Federation, Pr. Vernadskogo, 29, rooms 26;27;28;29   

Telephone/Fax: (7-495) 7-888-098
E-mail: sistrom@sistrom.com                 
The buyer: 



	
	


ПРОДАВЕЦ/ THE SELLER                                                                                                                 Генеральный директор ООО «СИСТРОМ-ИНТЕР»/
General manager of SISTROM-INTER Ltd.

В.Ю.Голубев/V.Y. Golubev
ПОКУПАТЕЛЬ/ THE BUYER                   
3

